

# *L'Argentine et Cuba, en demi-finales de la Coupe panaméricaine de volley*

---



La Havane, 25 mai, (RHC).- L'Argentine et Cuba ont eu les meilleurs résultats aux éliminatoires de la Coupe panaméricaine de volley et passent directement aux demi-finales qui se disputent à partir d'aujourd'hui au stade Juan de la Barrera, à Mexico.

Les Argentins ont terminé invaincus au Groupe C, avec 1,307 points. Ils ont battu le Mexique, la Colombie et le Honduras qui les suivent dans cet ordre.

Cuba, qui a joué au sein du groupe B, a obtenu 1,253 points après avoir battu 3 sets à 2 le Canada et le Costa Rica, 3 à 0.

Les États-Unis ont terminé premiers au Groupe A au dessus de la République dominicaine et du Chili, mais avec la plus maigre moyenne de points 1,155. Ils se sont ainsi retrouvés privés du droit de passer directement aux demi-finales.

La Coupe panaméricaine de volley accorde 5 billets pour la Ligue Mondiale 2017. 3 iront aux membres de la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes et 2 à celle de l'Amérique du Sud. A suivre donc!

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/94585-largentine-et-cuba-en-demi-finales-de-la-coupe-panamericaine-de-volley>



**Radio Habana Cuba**